



Communiqué et Vœux

Mesdames Les Présidentes,
Messieurs Les Présidents,
Mesdames et Messieurs,

L'année 2024 se termine dans quelques jours, elle marquera l'avenir et l'histoire de notre Ligue. En effet le 05 avril dernier, c'est à plus de 68% de votants, que vous avez prononcé la non-reconduction du bail au Centre Technique de Châteauroux et décidé de réunir en un seul lieu, sur l'agglomération d'Orléans, les différentes activités de la Ligue Centre Val de Loire.

Le 25 octobre de cette même année, vous avez accordé votre confiance, pour la mandature 2024/2028, à une nouvelle équipe dont j'ai le privilège de diriger, affirmant ainsi la volonté de la réalisation du nouveau Projet d'unicité de lieu.

Aujourd'hui, je vous communique l'acquisition, par la Ligue Centre-Val de Loire de Football, le vendredi 20 décembre 2024 à 18h05, des installations de la « Petite Mérie », situées sur les communes de Saint-Cyr-en-Val et d'Ardon. L'aboutissement de cette transaction me satisfait et me rassure, c'est le socle de l'avenir de notre football régional. Nous vous tiendrons régulièrement informés de l'avancée de ce projet.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne année 2025, auxquels s'associent les élus du Comité de Direction et l'ensemble des salariés. Que cette nouvelle année vous procure, à titre personnel, à vos familles et à vos proches, la santé, la réussite de vos projets et de nombreuses joies personnelles, familiales et sportives.

Je fais le vœu que nous puissions vraiment remettre en première ligne en cette année 2025 les valeurs de partage, de respect et de tolérance, fils conducteurs de nos vies sociétales et piliers de notre beau sport qu'est le football. Pratiquer, encadrer, animer ou accompagner notre football passe de façon indispensable par le respect de ces résolutions et de ces règles de vie.



Très bonne année 2025.

Que celle-ci soit empreinte de joie, de partage et de respect.

Ensemble vers de nouveaux horizons pour 2025

Antonio Teixeira et son Comité de Direction